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区民の願い実現へ

７
日
よ
り
、
北
区
議
会
第
1
回
定
例
会
予
算
特
別
委
員
会
が
始
ま
り
ま
す
。
日
本
共
産

党
北
区
議
員
団
は
こ
れ
ま
で
、
4
回
の
予
算
組
み
替
え
提
案
や
新
年
度
予
算
編
成
に
向
け

た
要
望
書
の
提
出
な
ど
区
民
要
望
の
実
現
を
求
め
て
き
ま
し
た
。
今
回
、
２
０
１
９
年
度

北
区
予
算
案
に
盛
り
込
ま
れ
、
実
現
し
た
事
業
を
紹
介
し
ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

北区
新年度
予算案

痛ましい児童虐待の被害が相次いでいます。北区
で児童虐待対応の窓口となっている子ども家庭支援セ
ンターの相談体制充実を図るため、3名の職員を増
員する予算が計上されました。

日本共産党は昨年の猛暑をふまえ、都議会で学校
体育館へのエアコン設置を求める条例提案を行いまし
た。北区では来年度から2ヵ年で、すべての小中学
校体育館にエアコンを設置することになりました。

教員の長時間勤務を解消するための取り組みを推
進し、学校教育の質的向上と子どもたちの健やかな育
成を図ります。新年度は新規事業として、タイムレコー
ダーの全校導入、副校長の事務補助員の配置が実現。

ねばり強い住民の運動によって、コミュニティバス
の新規路線導入に向けさらに一歩前進です。新年度
から新規路線を含めた方策の検討を行うため、地域
公共交通会議が設置されることになりました。

増加している北区の人口の中で、子どもとともに急
増しているのが外国人です。新年度予算案では、共
生社会の実現へ、外国人意向調査の実施や小中学校
日本語適応指導教室の増設が予算化されました。

児童虐待防止へ体制拡充

全学校体育館にエアコン設置

教員の働き方改革の推進

コミュニティバス新規検討へ

外国人との共生社会の実現を



安倍政治終わらせ、住民が主役の政治を
小池晃書記局長、吉良よし子参院議員、党区議らが訴え

地盤改良・築堤盛土で洪水に対する安全性の向上を図る

2日、赤羽会館で日本共産
党演説会が開かれ、小池書記
局長、吉良参院議員、池内さ
おり前衆院議員、党区議らが、
「ウソと暴走の安倍政治を終
わらせ、住民が主役の政治を」
と訴えました。（のの山けん）小池晃書記局長 吉良よし子参院議員 のの山けん区議会議員

JRが荒川堤防の盛土工事へ

Ｊ
Ｒ
京
浜
東
北
線
の

荒
川
橋
梁
（
北
区
側
）

の
堤
防
は
、
計
画
高
水

位
の
高
さ
は
確
保
さ
れ

て
い
る
も
の
の
、
周
辺

の
堤
防
高
よ
り
約
３
ｍ

低
い
こ
と
か
ら
、
国
交

省
荒
川
下
流
下
線
事
務

所
で
は
地
盤
改
良
・
築

堤
盛
土
工
事
に
よ
り
高

さ
を
確
保
し
、
洪
水
に

対
す
る
安
全
性
の
向
上

を
図
る
計
画
で
す
。

工
事
期
間
は
今
年
の

２
月
か
ら
２
０
２
１
年

２
月
ま
で
の
約
２
年
間

で
、
Ｊ
Ｒ
東
日
本
が
発

注
し
、
鉄
建
建
設
株
式

会
社
が
施
工
し
ま
す
。

北
区
道
路
公
園
課
で

は
、
盛
土
工
事
用
の
通

路
設
置
の
た
め
堤
防
上

の
シ
バ
ザ
ク
ラ
を
一
部

撤
去
す
る
必
要
が
あ
る

も
の
の
、
影
響
は
で
き

る
だ
け
軽
減
さ
せ
た
い

と
し
て
い
ま
す
。

日本共産党
演説会


